
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 7. 吉富　隆 まち・ひと・しごと創生 ①【まちづくりビジョン１】について　

総合戦略及び、農業関連 ②【まちづくりビジョン２】について

事業について ③【まちづくりビジョン３】について

ふるさと納税について ①進捗状況について

②総務省通達について

上峰イオン跡地関連につ ①進捗状況について

いて ②無償譲渡について

③今後、町の考えについて

④九州地区防災基地について

上峰町小・中学校携帯 教育長の考えについて（解禁になった場合）

電話持込みについて

2 3. 原　直弘 英語検定料補助及びスタ ①各事業の実績及び効果について

ディクーポン事業について ②スタディクーポン事業の対象者の拡充等について

町道整備について ①舗装長寿命化修繕計画による道路維持補修の状況について

②地区要望の現状と対応について

中心市街地の再開発につ ①中心市街地活性化事業の応募状況について

いて ②今後のスケジュールについて

3 4. 吉田　豊 急傾斜地防災対策 急傾斜地の崩壊による災害の防止に関する法律の施行に

伴う町の取り組みについて

種苗法廃止に伴う今後の ①種子法が昨年3月31日付で廃止されたがそれに伴う今後

取り組み 　の農業に対する影響はいかに

②上峰の農業（家）を守る為の施策はあるのか

老人福祉対策 敬老祝金の復活を望むが、代替対策事業の施策はあるのか

ふるさと納税 各年度毎の寄附総額と返礼品等（送料広告宣伝費等）の

経費を除く実質一般財源への充当見込額はいくらか

4 9. 寺﨑　太彦 地域振興について ①中心市街地活性化事業の計画は

②鎮西山再整備計画について

③八藤丘陵の整備計画は

　 ④農業の６次産業化の促進、スマート農業の取組について

定住者促進について 定住促進奨励金の創設について

防災対策について ①老朽化した消防格納庫等の更新について

　 ②自主防災組織の設立は

道路・公共交通について ①三上２号線の整備計画は

②通学福祉バス（のらんかい）利用の充実について

5 5. 田中　静雄 イオン上峰店、閉店後の ①土地建物の無償譲渡の基本合意の手続きは、どう

再開発について 　なっているのか

②再開発施設の構想は、まとまったのか

③無償譲渡で受けて、再開発するまでの土地建物の管理

　は考えているのか
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5 5. 田中　静雄 子供達のいじめ、虐待に ①小学校４年生の子供が虐待を受けて死亡した事件があ

(つづき) ついて 　ったが上峰小、中学校、生徒達の「いじめ」「虐待」

　などの問題はないか

②「いじめ」の有無はどのようにして把握しているのか

ふるさと納税について 総務省の指導で返礼品は30％以下、及び地場産品として

いるが上峰町は、問題ないか

6 8. 大川　隆城 中心市街地再開発について ①活性化に向け、広く意見を聴く目的で、かみ女椿の会と

　の協議がされたが、その他の団体等との協議はされた

　のか、また今後も計画されるのか

②サウンディング調査の結果を公民連携計画に盛り込む

　ことで策定とあるが、計画はどうなるのか

③ＰＦＩ事業者を２月８日まで募集した結果、何社あった

　のか

④2021年、夏オープンにむけて、タイムスケジュールは

　どうなるのか

療育センター整備にむけて 昨年、９月定例会で拠点整備を求める声がどれほどか

を、きちんと把握して検討するとのことだったが、

結果、どう考えていくのか

Ｌ.Ｇ.Ｂ.Ｔへの積極的な 町民だれもが理解を深めるために、各種団体をはじめ、

取組みについて 年次計画により積極的に取組みを展開してほしいが、

どう考えるか

次期ごみ処理施設建設に 昨年末に鳥栖市内、予定地内から汚染物質が見つかった

ついて が、その処理費用負担は「全額鳥栖市が負担する」と

市長が表明したが、その後の進捗状況はどうか

小・中学校への携帯電話、 ①文科省は見直す検討を始めるとしているが、町・教委

スマホの解禁について 　としてはどう受けとめるか

②結論が出るのは１９年度以降になるようだが、その時

　は文科省の示し通りにいくのか、町・教委独自性を出

　して対応するのか

7 6. 原田　希 消防団の充実について 第３部格納庫移転の進捗と今後のスケジュールは

生活環境の整備について 下坊所（みどり野団地）内の側溝については、改修が必

要だと思うが町の考えは

中心市街地の再開発について ①現在の進捗は

②今後の再開発の流れ及び内容は

8 1. 鈴木　千春 中心市街地活性化事業 ①ＰＰＰ/ＰＦＩの概要について

について ②ＳＰＣの概要について

③これまでの手法との違い、メリット、デメリットに

　ついて

④スケジュールと現在の進捗について
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鈴木　千春 中心市街地活性化事業について ⑤中心市街地活性化事業に対する町長の意気込み

(つづき) ゴミ処理等環境衛生に イオン閉店に伴う弊害として、イオンが行なっていた

ついて 店頭での資源ごみの廃棄ができなくなってしまうこと

について、町として対策はあるか

雇用対策について ①現在の町内事業所従業員数は

②雇用促進に向けた取組みは

農業の振興について ①後継者及び新規就農者の育成・確保に向けた取組みは

　②６次産業化の促進に向けた取組みは

9 2. 大川　徹也 日常生活支援が望ましい 高齢者、障害者、経済的生活困窮者、乳幼児及び障害児

方々に対する行政施策は を子育て中の家庭等に対して上峰町独自の行政支援策は

何が実施されているのか

町の行政の業務内容に ①総務課及びまち・ひと・しごと創生室の業務内容は

ついて ②町来訪者(陳情等）の個人情報の管理内容は

農地・水・環境保全向上 ①2017年12月、大字堤地区農地・水・環境保全向上活動

対策（現：多面的機能支払 　協議会（会長、副会長、監事）に対して上峰町は詐欺罪で

交付金）事業の交付金 　告訴する意向を示されているがその後、どうなっているか

について ②同地区への農地・水・環境保全向上対策に対する支援

　の考え方は

ふるさと納税の支出の ①ふるさと納税の活用状況及び今後のこの制度の運用

透明化について 　方針について

②単年度毎(繰越金含めず）収支の明示を
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